

	Anfragen-Nr.	
	AF-0002/2019	

Anfrage

Patrick Wieschke
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion – Lärmbelästigung durch den Spielplatz der Regelschule II 8.

I. Sachverhalt

Es wird Bezug genommen auf die Anfrage 0470-2019. Darin antwortete die Oberbürgermeisterin: „Nein. Zur Lärmreduktion wurden bereits bei der Planung und Ausführung Netze ab 2m Höhe vorgesehen (Ballfangnetze jeweils hinter den Toren). Der untere Bereich wurde umlaufend aus Stabgitterzaun hergestellt und dient hauptsächlich der Einfriedung. Das Vorsehen von Netzen in diesen Bereichen ist aus Sicht der Unfallverhütung nicht möglich.“

II. Fragestellung

1. Gibt es andere sichere Möglichkeiten den Lärm durch das dagegen schießen von Bällen im unteren Bereich zu reduzieren, da sich die Beschwerden häufen?
2. Wie ist die für die Schließzeiten zuständige Firma für die Anwohner erreichbar bzw. um welches Unternehmen handelt es sich?

Patrick Wieschke
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion